

C. PROCESO ELECTORAL
LOCAL

**IMPLEMENTARÁ
BRUGADA
"VISIÓN 360"
PARA COMBATIR
INSEGURIDAD
CDMX 10**

PARA GARANTIZAR LA SEGURIDAD EN LA CIUDAD DE MÉXICO

IMPLEMENTARÁ BRUGADA TECNOLOGÍA "VISIÓN 360"

Esta herramienta permitirá contar diariamente con información de las dependencias participantes en el gabinete del ramo

VERENICE TÉLLEZ

GRUPO CANTÓN

Para enfrentar el reto de vigilar la Ciudad de México y garantizar la seguridad de los habitantes y visitantes de una de las metrópolis más grandes del mundo, la próxima Jefa de Gobierno capitalino, Clara Brugada, se comprometió a implementar la herramienta tecnológica "Visión 360".

Dicha tecnología permitirá al Gobierno de la CDMX disponer diariamente de la información de todas las instituciones participantes en el Gabinete de Seguridad. Entre ellas, la Secretaría de Seguridad Ciudadana; la Fiscalía General de Justicia local; el Tribunal Superior de Justicia capitalino; la Secretaría de la Defensa Nacional, la Secretaría de Marina y la Guardia Nacional.

Durante su campaña electoral, Brugada Molina destacó que -una vez que asuma el Gobierno capitalino- dará continuidad a la política de seguridad impulsada por la exmandataria Claudia Sheinbaum, la cual está basada en la construcción de paz, justicia y bienestar.

Una acción, subrayó, que garantice la transversalidad de los derechos humanos; dé prioridad a las víctimas, y

atienda de raíz las causas que provocan la violencia.

Asimismo, la morenista planteó la instalación de un Gabinete de Coordinación Metropolitana, en el que participen las entidades federativas vecinas de la Ciudad de México y se establezcan protocolos de actuación homologados, con el objetivo principal de combatir el robo en transporte público y a transportistas.

Otro de sus compromisos es fortalecer el modelo de proximidad policial por cuadrantes y reactivar módulos de policía donde ya existen e instalar nuevos donde haga falta.

Ello, indicó Brugada, con el propósito de cubrir todas las colonias, pueblos, barrios y unidades habitacionales de la capital del país.

Además, la exalcaldesa de Iztapalapa aspira a convertir a la Ciudad de México en la urbe más videovigilada de América, con la instalación de 150 mil cámaras conectadas al Centro de Comando y Control C5, y garantizar la integridad de las mujeres con la construcción de mil kilómetros de caminos para ellas, así como el reforzamiento de la red de refugios de género.

GABINETE



Plantea la instalación de un Gabinete de Coordinación Metropolitana



Dará continuidad a la estrategia de Sheinbaum





MENSAJE POLÍTICO

www.cdmx.info

LA EMANCIPACIÓN DE TABOADA

Por Alejandro Lelo de Larrea

Después de que en los comienzos del pasado 2 de junio Santiago Taboada obtuvo 2 millones 161 mil votos para la Jefatura de Gobierno hay que hacerse varias preguntas: ¿Todavía debe seguir siendo subordinado político de Jorge Romero?, el hasta ahora mandamás del panismo en la Ciudad de México. ¿Esa tal cantidad de votos, ese enorme capital político le alcanza a Taboada para emanciparse y construir por sí mismo lo que sigue en su carrera política? No se trata de traiciones, ni de rupturas, sino de un paso natural, una separación por acuerdo mutuo, en la que concluyan en muy buenos términos, con esa comprensión de que ambos tienen que ir a su siguiente etapa política. El mismo Romero se perfila favorito para presidir el PAN a nivel nacional.

Otra pregunta que hay que hacerse: ¿Taboada estará dispuesto a su emancipación?, porque de lo que no parece haber duda que si no lo hace simple y llanamente posiblemente se estancará, siempre bajo la sombra del jefe máximo del panismo capitalino.

En la entrega de ayer de esta columna, dije que todo el modelo panista actual se agotó el pasado 2 de junio. En la CDMX no les fue mal, en comparación de la aplanadora que les pasó encima en el país a ellos y a sus aliados, el PRI y el PRD, que van irremediablemente hacia su extinción, o en el mejor de los casos a ser partidos testimoniales.

Nunca otro candidato del PAN había tenido tanto éxito en demarcaciones que son dominio de Morena, como lo logró Taboada en Iztapalapa, Tláhuac, Venustiano Carranza, Iztacalco, por citar algunos casos. Antes de esto, los panistas ni siquiera acudían a esas regiones chilangas.

La refundación del PAN capitalino pasa, quiérase o no, por el relevo de Romero, porque ya dio hasta

donde tenía que dar. Taboada es un personaje que bien puede tomar ese liderazgo, pero no en el quitarte tú para que me ponga yo. Si no lo hace con una profunda reflexión, diagnóstico serio, y aceptación de la decadencia del PAN, no va a poder rescatar a este partido, que ha sido de enorme relevancia en la historia de México desde 1939.

Si no hay acuerdo de emancipación, Taboada va a estar atado de manos en la estructura panista, porque Romero la controla en su totalidad. Además, dentro de la estructura del partido, Taboada no sería un factor de cambio, sino el quitarte tú para que me ponga yo. Tiene que ser desde afuera de la estructura del partido desde donde encabece esa refundación del PAN, que puede incluir cambio de nombre y de colores, pero sobre todo retomar sus principios de doctrina históricos, y sin perder identidad -como le ocurrió en sus alianzas con el PRI y el PRD-, adecuarse al tramo que viene hasta la mitad del este siglo 21, en que su generación va a ser fundamental para la vida de México. Eso es lo que debe construir Taboada, ese es el tamaño de su reto, más que quedarse en una chambita en el partido, buscar un cargo de diputado, de senador. Como él mismo lo dice, debe encabezar lo que llama "la resistencia".

Taboada también puede ser una figura muy importante para la consolidación de la unidad entre los alcaldes de las cinco demarcaciones que ganaron y así garantizar que gobiernen más allá del 2027: Cuauhtémoc, con Alessandra Rojo de la Vega; Coyoacán, Givoani Gutiérrez; Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe; Benito Juárez, Luis Mendoza, y Cuajimalpa, Carlos Orvañanos. Incluso, ayudarle a Lía Limón para lograr la nulidad en la Álvaro Obregón. Seguramente pronto se sabrá lo que hará Taboada. Lo veremos. (Esta columna se va de vacaciones. Volvemos el 1 de julio)





Línea 13

MEDIANTE ENCUESTA, BUSCAN AL COORDINADOR DE MORENA EN EL CONGRESO LOCAL

• A casi dos meses de que tomen posesión los 66 nuevos diputados que integrarán la III Legislatura en el Congreso capitalino, los de Morena ya comienzan a ponerse el pie generando conflictos entre los integrantes de la bancada. Ejemplo de esto, fue que en las últimas horas comenzó a circular por las redes sociales una encuesta, para que elijan al próximo coordinador: **Néstor Núñez**, **Víctor Hugo Romo** y **Martha Ávila**. Tal parece que el fenómeno de la encuestitis llegó al legislativo de la CDMX, donde se corre el riesgo de que no les salga bien. Además, no hay que olvidar que quien lleva la mano es la virtual jefa de gobierno, **Clara Brugada**.

EL GRAN RETO DE CLARA BRUGADA

• Enorme reto el que se ha echado a cuestras la próxima jefa de Gobierno, **Clara Brugada Molina**, al anunciar que durante su gestión llevará a cabo una profunda rehabilitación de todas las líneas que conforman el Sistema de Transporte Colectivo Metro, para convertirlo en un ejemplo de electromovilidad. La llamada columna vertebral del transporte en la CDMX, está por los suelos y fue el talón de Aquiles de la pasada administración, donde se les cayó la línea 12, se registraron dos choques de trenes con funestos resultados, se les incendió la torre de control y todos los días se registran fallas en el sistema. Un gran reto, para ver los tamaños de la próxima jefa de Gobierno.

CHÍGUIL MANTIENE LAS VELADORAS PRENDIDAS

• Quien mantiene sus veladoras prendidas es el alcalde de Gustavo A. Madero, **Francisco Chiguil**, para que la virtual presidenta **Claudia Sheinbaum**, incorpore a su gabinete a **Omar García Harfuch**, tal y como sucedió con **Ernestina Godoy**. Con dichos enroques, Chiguil ocuparía, sin ningún problema, un escaño en el Senado de la República y sería el único puesto que ocuparía su equipo. No hay que olvidar que en la definición de las candidaturas su gente, incluyendo su esposa, **Beatriz Rojas**, se quedó con las manos vacías, motivo por lo que hizo su berrinche y hasta amagó con no apoyar a los candidatos de Morena.

